

REUNION DE ASOCIADOS EN MADRID

El pasado día 21 de noviembre, tuvo lugar en un conocido hotel de la zona de Atocha, un nuevo encuentro entre los distribuidores asociados de la marca nacional PRO&CAR.

Un mes antes, y en este mismo emplazamiento, se había presentado oficialmente el nuevo proyecto de la Red de Talleres DISPROCAR a los miembros del Grupo y se entregaron los reconocimientos a la labor realizada durante el ejercicio anterior.

Como consecuencia de la gran actividad generada por la marca durante este año, los asociados volvieron a reunirse para analizar la situación actual de sus miembros con la Central y debatir asuntos de carácter interno.

En esta ocasión, quedó ratificada la nueva Junta directiva compuesta por seis miembros del Grupo, y se aprovechó para establecer las directrices de trabajo de cara al ejercicio del 2015.

La reunión tuvo conclusiones muy positivas para el devenir de este gran conjunto de distribuidores y su marca. También podemos afirmar que este último encuentro ha supuesto un mayor impulso en el compromiso de los asociados y su futura implicación, saliendo muy reforzado de todo ello el Grupo PRO&CAR.